

Fernández Viaña apuesta por reforzar la “representación territorial” del partido con nuevos órganos: el Consejo Municipal Permanente y el Comité de Dirección

La candidata se reúne con militantes de El Astillero, Camargo y Villaescusa en su tercer día de campaña

Santander. 23/04/2025

La aspirante a candidata del PRC en las elecciones autonómicas de 2027 Paula Fernández Viaña defiende la creación de un Consejo Municipal Permanente, un órgano interno y estable formado por representantes municipales de entidades locales, y un Comité de Dirección, en sustitución de la actual Permanente, que contaría como miembros natos con los nueve comités comarcales, además de Santander y Torrelavega. Estas son dos de las medidas propuestas por la candidata para “incrementar la voz de alcaldes, concejales y presidentes de juntas vecinales” y para reforzar la representación territorial en el PRC, uno de los puntos del decálogo que vertebra su campaña.

Así se lo ha trasladado hoy a los militantes de El Astillero, Camargo y Villaescusa, durante un encuentro celebrado esta tarde en la Casa de Cultura de La Concha (Villaescusa), acto central del tercer día de su campaña.

La candidata ha recordado que los alcaldes ya forman parte de la Ejecutiva, una iniciativa que “defendió en el Congreso de 2022” porque era fundamental que la toma de decisiones del partido estuviese anclada en la realidad de los territorios, en el conocimiento directo de las necesidades ciudadanas y en la experiencia de quienes gestionan lo público desde la cercanía. “Eso ya lo hicimos y fue un acierto”, ha enfatizado.

Tras el “éxito” de esa medida, continúa Fernández Viaña, es el momento de ir “un paso más allá”. Así, y junto al Consejo Municipal Permanente y con el objetivo

de que los Comités tenga un peso determinante también en “la definición de políticas, en la elaboración de programas y en la configuración de las candidaturas” plantea un segundo órgano. Su propuesta es un nuevo Comité de Dirección, equivalente a la actual Permanente, en la que estarían representada territorialmente toda Cantabria a través de sus Comités Comarcales. Estos nueve, junto a Santander y Torrelavega, serían miembros natos.

El nuevo Comité tendría funciones claras y poder decisorio. “Sería un Consejo con un poder de decisión real tanto en el día a día del Partido, como en las decisiones estratégicas a medio y largo plazo”, ha enfatizado.

Todo ello porque, ha afirmado, “solo con una política que escuche a sus pueblos y ciudades podremos construir una respuesta valiente y eficaz a los grandes retos de Cantabria.”

“Aprovechar el potencial”

Por otra parte, y para reforzar la coordinación e interlocución con “todos” los municipios y juntas vecinales, defiende la puesta en marcha de un ‘Foro de Alcaldías y portavoces municipales, un espacio institucionalizado que se reúna al menos tres veces al año, y que nace de las resoluciones aprobadas en la Asamblea de Dirigentes celebrada en mayo de 2024. También propone la creación de una Mesa de Coordinación Intermunicipal. Esta última estructura, ha explicado, tendría una representación rotatoria de municipios pequeños, medianos y grandes, y funcionaría como grupo asesor para la elaboración del programa electoral y las estrategias del partido.

Todas estas propuestas, explica, están encaminadas no solo a “incrementar y reforzar la voz municipal regionalista”, sino también a “aprovechar al máximo el potencial que tenemos en cada rincón de Cantabria”. “Nuestro principal activo, la base de nuestro partido, es su implantación municipal”, ha enfatizado. “Si resulto elegida, llevaré todas estas propuestas para su aprobación al Comité Ejecutivo”, ha finalizado.

Fernández Viaña proseguirá mañana, jueves, su campaña con encuentros en Soba (restaurante Rufaco, La Gándara, a las 12:30 horas), Laredo (Sede del

Paula
Fernández Viana

#hacamoslojuntos

PRC, 18:00 horas) y Colindres (Café Gurugú, a las 20:00 horas). A este último encuentro, están invitados todos los militantes de la comarca del Asón.